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Schweizer Architektinnen im Ausland



INTERNATIONALE TÄTIGKEIT – SCHWEIZER ARCHITEKTINNEN IM AUSLAND
Schweizer Architekturschaffende haben ihre Tätigkeit seit jeher auf das Aus
land ausgeweitet. Was aber bedeutet es, im Ausland ein Büro zu gründen? 
Was sind die Herausforderungen bis zur Anerkennung in den Fachkreisen 
sowie in den aktuellen architektonischen, städtebaulichen Debatten? Wel-
che Rolle spielt dabei die Akzeptanz in der Schweiz? Welchen Einfluss haben 
kulturelle Aspekte auf die Entwurfs- und Bautätigkeit, die Projektakquise 
sowie die Firmenorganisation? Die SIA Sektion International lädt Sie herzlich 
ein, diese und andere Themen mit unseren Podiumsgästen am Donnerstag, 
05.10.17 um 19h im S AM Basel anlässlich der Ausstellung «IN LAND AUS 
LAND. SWISS ARCHITECTS ABROAD» zu diskutieren.

interNational practice – swiss Architects AbroAd
Swiss architects have always extended their activities abroad. But what does 
it mean to start an architectural practice abroad? What are the challenges of 
recognition in the professional circles as well as in the current architectural 
and urban design debates? What role does acceptance play in Switzerland? 
What influence do cultural aspects have on the design and construction, the 
project acquisition and the company organization? The SIA Section Internatio
nal cordially invites you to discuss these and other topics with our panelists 
on Thursday, 05.10.17 at 7 PM at the S AM Basel on the occasion of the exhi
bition «IN LAND AUS LAND. SWISS ARCHITECTS ABROAD».

Mit freundlicher Unterstützung von Franke Water Systems.

Veranstaltungsort: S AM Schweizerisches Architekturmuseum, Steinenberg 7, 
CH-4051 Basel, Tel. +41 (0) 61 261 14 13, info@sam-basel.org

Organisation: SIA Sektion International, Hottingerstrasse 12, Postfach 210,
8048 Zürich, Tel. +41 44 268 18 11, info@int.sia.ch
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